

NOTA EDITORIAL

La reflexión, el diálogo y la crítica hacen de la filosofía el libre ejercicio del pensamiento. Comprendiendo, así, que su tarea no debe circunscribirse al ámbito de la enseñanza en las aulas, los profesores de esta especialidad del Departamento de Humanidades de la Pontificia Universidad Católica del Perú asumimos con la edición de este primer número de la revista *Areté* la responsabilidad de crear un lugar de encuentro y discusión de los problemas fundamentales de la filosofía.

Anima a *Areté* la convicción de que a un elevado nivel académico debe ir unido un espíritu amplio que no excluya ningún tema, orientación o época de la filosofía. En ella tendrán cabida trabajos de investigación, textos, inéditos en español, tanto de filósofos clásicos como de autores que participan de modo significativo en la actividad filosófica contemporánea. Comprenderá también una sección permanente de reseñas y de manera ocasional publicará documentos sobre debates filosóficos importantes realizados en nuestro país o en el extranjero.

El término *areté* se remonta a una publicación que un grupo de jóvenes profesores de la entonces Facultad de Letras de la Universidad Católica editó hacia 1960 y que tuvo una breve existencia. La palabra griega *Areté* se entendió en su sentido original de excelencia, la capacidad de ser plenamente aquello que se es en el despliegue y realización de lo que constituye su naturaleza más íntima, es decir, de la perfección que algo alcanza cuando cumple cabalmente su propia función.

Hoy aparece nuevamente *Areté* como un homenaje al esfuerzo y entusiasmo de quienes nos precedieron en el difícil empeño de publicar una revista de filosofía, lo cual nos compromete en una promesa de continuidad y seriedad.

Areté inicia así una vida que confiamos será larga y fecunda.

El Comité Editorial